"Reise durch Europa: Sommerferien im Hort Zscherndorf und Vorfreude auf die Fußball-EM 2024"

Während der diesjährigen Sommerferien unternahm unser Hort in Zscherndorf eine bunte und aufregende Reise durch Europa, begleitet von der wachsenden Vorfreude auf die Fußball-EM 2024. In jeder Ferienwoche stand ein anderes Land im Mittelpunkt, das mit vielfältigen Aktivitäten und Erlebnissen begeisterte.

Woche 1: Deutschland

Die Reise begann mit einer Woche in Deutschland, in der die Kinder spannende und lehrreiche Aktivitäten erlebten. Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch der AOK, die den Kindern wichtige Informationen über ihre Gesundheit und ihr eigenes Wohlbefinden vermittelte. Zudem hatten die Kinde die Möglichkeit, ihre eigenen Deutschland-Trikots mit viel Kreativität zu gestalten.

Woche 2: Frankreich

In der zweiten Woche führte unsere Reise nach Frankreich, wobei die Kinder viel über die französische Kultur und Geschichte lernten. Ein köstliches französisches Frühstück mit Croissants bildete den leckeren Auftakt zur Woche. Die Kinder konnten ihre künstlerische Kreativität in verschiedenen Angeboten unter Beweis stellen. Die Woche in Frankreich endete mit einer Präsentation der Kunstwerke, die die Kreativität der Kinder widerspiegelten.

Woche 3: EM-Fußballspektakel

Die dritte Woche stand ganz im Zeichen der Fußballeuropameisterschaft. Ein großes Fußballturnier war das Highlight dieser Woche, bei dem die Kinder in verschiedenen Teams gegeneinander antraten. Die Begeisterung war groß. Am Ende des Turniers fand eine feierliche Siegerehrung statt, bei der die besten Mannschaften und Spieler geehrt wurden. Außerdem hatten wir "Das verrückte Karamell" zu Besuch.

Woche 4: Spanien

In der spanischen Woche trug das warme Wetter wesentlich zum Spaß bei. Der "Pool" und der Wassersprenger waren eine willkommene Abkühlung für die Kinder und Erzieher. Passend zum warmen Wetter gab es selbstgemachtes Wassereis in den Nationalfarben. Die Woche war geprägt von fröhlichem Lachen und unvergesslichen Erlebnissen, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Woche 5: Italien

In dieser Woche haben wir ein Stück Italien in unsere Küche geholt und Spaghetti Carbonara gekocht sowie leckeres italienisches Eis gegessen. Des Weiteren haben die Kinder aus Ton Sehenswürdigkeiten aus Italien geformt und diese farblich gestaltet. Am Dienstag besuchten die Dritt- und Viertklässler den Freizeittreff. Dort erwarteten sie viele Angebote zum Spielen, Lachen und Basteln. Auch ein leckerer Grillstand war dort, um den Hunger zu stillen. Zum Abschluss der Italien-Woche gab es einen gemütlichen Filmtag.

Woche 6: Abschluss und Talentshow

Die letzte Ferienwoche startete mit einem Fußballturnier im Hort Sandersdorf. Wir wurden mit Musik, leckeren Getränken und Melonen empfangen. Eine große Talentshow, bei der alle Kinder ihr Können unter Beweis stellten, wurde lange einstudiert, um die neuen Schüler damit zu überraschen. Von Gesang und Tanz bis hin zu Zaubertricks und Akrobatik war alles dabei. Zum Ende der Woche haben wir unsere neuen Erstklässler begrüßt. Die älteren Schüler führten sie durch das Schulgebäude und stellten ihnen alle Horträume vor. Die Begrüßung sorgte für strahlende Gesichter und half den Erstklässlern, sich willkommen zu fühlen.

Hort Zscherndorf, 15.08.2024